ACTA DE LA DÉCIMO SEXTA REUNION DE CONSEJO CONSULTIVO DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO INSTITUCIONAL

Reunión del Consejo Consultivo de Planeación celebrada el 24 de agosto del 2015 en la Sala de Consejo Universitario en Rectoría.

La reunión de Consejo Consultivo de Planeación y Desarrollo Institucional, dio inicio a las 8:30 horas con la presencia de los siguientes Secretarios de Planeación: el Dr. Juan Carlos Cantú Reyes de la **Facultad de Medicina**, la M.A. Teresa Castro Mata y el M.A. Oscar Joel Talavera de la Facultad de Enfermería y Nutriología, el Dr. Gabriel Gastelum Cuadras de la Facultad de Ciencias de la Cultura Física, la Dra. Rosa María Breach Velducea de la Facultad de Odontología, la M.A.R.H. Ana Lilia Rivera Flores de la Facultad de Filosofía y Letras, el M.C. Guillermo Madrid Guerra de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas, la M.A.P. Diana González López de la Facultad de Zootecnia y Ecología, el M.C. Gabriel Zúñiga Ávila de la Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales, el Lic. Roberto Aude Díaz de la Facultad de Derecho, el Lic. Isaac González Granados de la Facultad de Economía Internacional, el Mtro. Héctor Javier López Miranda de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, el M.I. Adrian Orpinel Ureña de la Facultad de Ingeniería, la M.C. Gabriela Muñiz Chávez de la Facultad de Ciencias Químicas, el L.S.C.A. Ricardo H. Navarro Borunda de la Coordinación General de Tecnologías de Información, el M.C. Javier Martínez Nevárez de la Dirección Académica, el Dr. Pedro Martínez Ramos del Departamento de Recursos Humanos, el Dr. Mario Maldonado Estrada, el M.A.P. Edel Montoya Maldonado, el M.F. Audel Martínez Venegas, la Lic. Alejandra Ramírez Zapíen, la Lic. Karen Vélez Torres, la C.P. Susana Martínez Mendoza, la Lic. Paulina Ruíz Piñón y la M.A. Liliana Ontiveros Gutiérrez de la **Dirección de Planeación** y Desarrollo Institucional.

Se da inicio a la reunión con un mensaje de bienvenida del Dr. Mario Maldonado Estrada, Director de Planeación y pide omitir la lectura del acta de la sesión anterior la cual fue enviada por correo electronico el día anterior, lo cual fue aprobado por los miembros del consejo.

Como punto central de la reunión el M.A.P. Edel Montoya Maldonado presenta a los miembros del consejo la situación financiera de los proyectos del PIFI 2014 y las nuevas fechas para la comprobación de los recursos, haciendo énfasis en las fechas a cumplir para el ejercicio del 100% de los recursos siendo esta el 30 de octubre del 2015 con excepción de los eventos académicos ya que muchos se encuentran programados en los meses de octubre y noviembre, en estos eventos se les solicita hacer la comprobación inmediata ya que de caso contrario las facultades tendran que reintegrar el recurso.

Adicional a esta información se dio a conocer a los presentes las fechas de entrega de los informes trimestrales, siendo el tercer informe el próximo en realizarse con fecha de corte del

31 de agosto, para ser capturado los dias del 1 al 8 de septiembre, tanto las metas academicas

como las metas compromiso. Es importante llenar adecuadamente el informe ya que de ese se

desprende el informe institucional y estos errores generan observaciones en el mismo.

Los informes serán revisados vía electrónica, y para notificar de la finalizacíon de la captura se

enviará un oficio firmado por el Representante Institucional. Para dar cumplimiento a los

requerimientos de transparencia se deberán de imprimir y firmar los informes y subirse al

portal de la Universidad.

Se presentaron observaciones realizadas a las comprobaciones de los proyectos con el fin de

evitarlos en próximas comprobaciones tratandonos de apegar a los lineamientos establecidos

en el Manual de Políticas Financieras PROFOCIE.

En lo que corresponde a la Información general para Quinto Informe del Rector se les

agradece a los presentes la entrega oportuna de la información.

En asuntos generales se les pide a los miembros del consejo preparar la información para la

estadística; ademas se les informa que se esta trabajando en la consolidación de las fichas

para el Presupuesto Basado en Resultados, ya que por parte de Gobierno del Estado hubo

recorte en los tiempos asi como en los presupuestos.

En asuntos generales se da a conocer los resultados de la Visita se Seguimiento Académico

mostrando un resultado favorable en todo los rubros, el Dr. Mario Maldonado Estrada felicita

a los miembros del Consejo por el trabajo realizado.

Se dio por terminada la Sesión a las 10:20 horas.

Dr. Mario Maldonado Estrada

Director

M.A. Liliana Ontiveros Gutiérrez

Secretaria Técnica

2